
令和２年 9 ⽉１0 ⽇定例教授会議事抄録 
 
出 席 者    

髙橋所⻑    
⻘⼭、池本、板倉、⼤⽊、⿊⽥、⼩寺、佐藤、菅、園⽥、髙⾒澤、中島、名和、⾺場、
古井、桝屋、松⽥、真鍋、森本、安冨の各教授    
秋葉、池⻲、上原、藏本、佐橋、鍾、⽥中、塚本、⽶野の各准教授  

海外渡航者  
なし  

 
議 事  7 ⽉ 16 ⽇開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  
通知事項   

１．教員等の公募について なし 
２．各種研究助成等の募集について 5 件【資料 P４】 

 
報告事項   

３．所⻑報告     
  髙橋所⻑より報告があった。 

１）科所⻑会議（７⽉２１⽇）【資料 P５〜１１】 
  ２）拡⼤⼊試監理委員会（７⽉２１⽇）【資料 P１２〜２３】 
  ３）未来社会協創推進本部（７⽉２１⽇）【資料 P２４】 
  ４）予算委員会（７⽉２１⽇）【資料 P２５〜４５】 
  ５）科所⻑会議（９⽉１⽇）【資料 P４６〜９９】 
  ６）教育研究評議会（９⽉８⽇【資料 P１００】 

７）教員の海外渡航（報告） なし 
  ８）委員、⾮常勤講師等の応嘱について【資料 P１０１〜１０２】 
  ９）寄附⾦・東京⼤学基⾦の受け⼊れについて【資料 P１０３〜１０４】 
  10）訪問研究員の受⼊期間変更について【資料 P１０５】 

11）その他 
  ①教育・研究に関わる COVID-19 検査について【資料Ｐ１０６〜１０８】 
  ②第２次総⻑候補者の決定及び意向投票の⽅法について【資料Ｐ１０９〜１４６】 

 
 ４．各委員会報告 
  １）インフラ委員会 

特になし 



  ２）財務委員会【資料Ｐ１４７〜１４８】 
松⽥委員⻑より、令和２年度預託⾦申請について報告があった。また今年度予算を
来年度に繰り越す場合の注意点について説明があった。 

  ３）情報・広報委員会 
真鍋委員⻑より、東⽂研ホームページのトップページに IJAS のバナーが追加され
た旨の報告があった。 

  ４）研究企画委員会 
特になし 

  ５）図書委員会 
森本委員⻑より、現在の閲覧室の稼働状況、学外者利⽤の検討状況、及びアジア研
究図書館運営委員会報告として第 3 次配分要求等ヒアリング評価結果等について
報告があった。また、著作権が切れている出版物のコピー枚数の制限について情報
提供の依頼があった。 

  ６）東洋学研究情報センター委員会 
特になし 

  ７）ＧＪＳ委員会 
    園⽥委員⻑より、サマープログラムの開催中⽌に伴う返⾦作業完了の確認、ZOOM

のウェビナー機能の有料化に伴うセミナー・研究会の開催⽅法の検討、及び現代⽇
本研究センターの現状についての議論が⾏われたとの報告があった。 

  ８）ＥＡＡ委員会 
    中島委員⻑より、活動の再開状況について、北京⼤学と東京⼤学の学部⽣のサマー

スクール及びダイキン Look 東⼤プロジェクトのセミナーの実施について報告が
あった。 

  ９）情報セキュリティ委員会 
    髙橋委員⻑より、情報セキュリティ教育の受講状況について報告があった。 
  10）環境安全管理室 
    園⽥室⻑より、今年度はコロナ禍のため、防災訓練に代えて防災関係資料を配付予

定との報告があった。 
  11）その他 
    園⽥教授より、スーパーグローバル⼤学創成⽀援事業の中間報告について報告が

あった。 
 

５．その他 
佐納事務⻑より、9 ⽉ 14 ⽇以降の⼊退館制限の運⽤変更、年次有給休暇の取得状況、
勤務状況等申告書の提出状況、及び 9 ⽉ 13 ⽇の全所停電について説明があった。 

 



審議事項 
６．教員の海外渡航について【資料Ｐ１４９】 

出張申請者から説明があり承認された。 
７．訪問研究員の受け⼊れについて【資料 P１５０】 

受け⼊れ教員より説明があり承認された。 
 ８．特任研究員の採⽤について【回覧資料】 
   新規採⽤候補者１名について、髙橋所⻑より回覧資料に基づき説明があり、承認され

た。 
 ９．倫理⾏動規範の制定について【資料 P６】 
   髙橋所⻑より、東京⼤学倫理⾏動規範 (案)について意⾒がある場合は、所⻑まで申

し出ていただくよう要請があった。 
 10．令和２年度若⼿研究者育成⽀援制度（東京⼤学卓越研究員（公募型））に係る部局審

査について【資料Ｐ１５１〜１５５】 
   髙橋所⻑より説明があり、東⽂研を配属希望部局とする応募者の中で採⽤を希望す

る者がいる場合は、９⽉３０⽇までに総務担当へ推薦いただくよう要請があった。 

 11．Ｗｅｂ会議の効⼒について 
   髙橋所⻑より説明があり、以下の通り承認された。 
   ・Web 上で⾏われる教授会、教授のみの教授会、各委員会における議論および議決

（投票を含む）は、すべて対⾯で⾏われる会議と同じものであるとする。 
 12．その他 
   特になし 
 13．教員⼈事について【回収資料】 

  髙橋所⻑より、⻄アジアの教員⼈事について、選考委員会から１名の准教授候補者の
推薦があった旨説明があり、続いて選考委員会委員⻑から、回収資料に基づき、審査
経過及び審査理由等の説明があった。審議の結果、次回、再度審議のうえ、投票を⾏
うことが承認された。 

 


